



Alcaldía de
Paipa

Comunicado 06
22 de abril de 2024

Adultos mayores del Centro de Protección Raquelita Ochoa, de Palermo, serán reubicados temporalmente mientras se adelantan mejoras en el lugar

La Administración Municipal se permite informar que con el fin de garantizar protección, bienestar y condiciones dignas a quienes se benefician del Centro de Protección Raquelita Ochoa, ubicado en el corregimiento de Palermo, serán reubicados temporalmente.

1. La Secretaría de Salud de Boyacá realiza visita de inspección sanitaria al Centro de Protección Raquelita Ochoa de Palermo el 18 de julio de 2023, con un cumplimiento de condiciones sanitarias del 69,5%, razón por la cual otorgó a la Administración Municipal de la época, un plazo de 30 días para el cumplimiento de las exigencias, las cuales incluían adelantar mejoras en la infraestructura de las instalaciones y en procesos, para garantizar seguridad y bienestar a los adultos mayores que residen en este lugar, infortunadamente, en la administración anterior NO se realizaron dichas intervenciones.
2. En nueva visita de inspección sanitaria por parte de la sectorial departamental realizada el 22 de marzo del presente año, el cumplimiento de las condiciones sanitarias bajó al 51,5%, indicando un deterioro de las condiciones, razón por la cual, otorga un último plazo improrrogable de 10 días para cumplimiento de las exigencias o de lo contrario, aplicará medida sanitaria de seguridad correspondiente, que implica el cierre inmediato de la sede.



Alcaldía de
Paipa

3. Para poder atender en condiciones dignas y seguras a los 8 adultos mayores residentes en la sede Palermo, en Comité Municipal de Adulto Mayor se decide la reubicación temporal en la sede Llano Grande, sector La Pradera, del Centro de Protección Raquelita Ochoa, el cual cuenta con las condiciones necesarias para garantizar su permanencia, atención y protección.
4. Por instrucción del alcalde, arquitecto Germán Ricardo Camacho Barrera, de manera intersectorial y con apoyo de la empresa privada, se proyecta el diseño y construcción de un Centro Comunitario Integral en Palermo, para brindar atención integral y de calidad, no solo a los 8 adultos mayores residentes en el centro de protección, sino también prestar atención a más población vulnerable que lo requiera, como personas con discapacidad, atención en casos de violencia por razones de sexo y género y al restante de la población adulta mayor, que en Palermo se acerca al 40% del total de la población del corregimiento.
5. Es importante resaltar una vez más, que la intervención a esta sede del Centro de Protección debió realizarse hace varios meses, sin embargo, no se pasarán por alto los requerimientos de la Secretaría de Salud de Boyacá y desde la Actual Administración, se trabajará sin descanso hasta contar con un lugar apto, para brindar condiciones dignas y seguras, garantizando una vejez activa y feliz a los adultos mayores de Palermo.
6. Sea esta la oportunidad para extender una invitación a la comunidad paipana, para que como sociedad, se brinde apoyo, atención, comprensión y ayuda a nuestros adultos mayores, quienes forjaron la historia, cultura y tradiciones, que hoy hacen sobresalir al municipio.

APC/OFICINA ASESORA TICS Y COMUNICACIONES